

(檄)

参議院選挙終盤の戦いに全力投球を！

6月22日公示された参議院選挙は終盤の戦いに入りました。会員の皆さんの取り組みに心から敬意を表するとともに退職者連合推薦候補全員の当選に向け、最後の戦いに全力を投入されるようお願いします。

今回の選挙戦に対するマスコミ各社の予想は、32選挙区（1名区）をはじめ、東京都などの複数区、そして比例代表選挙を含め、私たちが推薦する候補者の苦戦が報じられています。ほぼ共通した報道によれば、自民党は非改選議員と合わせ参議院で単独過半数を占め、これに公明など補完政党を合わせ、改憲発議に必要な三分の二議席を上回るとも言われています。

暴走する安倍政権のもとでわが国の平和と民主主義が危機にさらされています。

雇用や教育など、格差社会を解消し、年金、医療・介護などの改悪を許さないためにも与党議員をこれ以上増加させてはなりません。

選挙区では個人名をしっかりと書き、比例区選挙では個人名が基本ですが、支持する候補者の名前が思い浮かばない場合は、政党名を必ず書きましょう。

厳しい選挙戦です。最後まで支持者を拡大して、一つでも多くの議席を獲得するよう一層のご努力をお願いします。

2016年7月5日
日本退職者連合
会長 阿部保吉